

Das macht uns aus



Corporate Footprint

- Corporate Footprint für 2021 erstmals ermittelt
- Berechnet in Zusammenarbeit mit dem Fraunhofer-Institut für Intelligente Analyse- und Informationssysteme (IAIS)
- Berechnung nach Greenhouse Gas Protocol, ohne Emissionen auf Transportebene
→ 3,05 t CO₂e pro Mitarbeiter/in
- Maßnahmen zur Verringerung unserer Umweltauswirkungen werden kontinuierlich umgesetzt und überprüft

Wir stellen uns der Verantwortung, die ein jedes Unternehmen heutzutage in Anbetracht des Klimawandels übernehmen sollte und zielen auf eine kontinuierliche Reduzierung unseres Corporate Footprints ab.

Umweltstrategie

- EcoVadis-Silbermedaille für Logwin Air + Ocean Deutschland GmbH
- Investitionen in Klimaschutzprojekte zur Minderung der unvermeidbaren Umweltauswirkungen durch Unternehmensaktivitäten
- Erstmalige Registrierung und Bewertung der Logwin Air + Ocean International GmbH auf EcoVadis und CDP im Jahr 2022
- Die offizielle Umweltstrategie mit quantitativen Umweltzielen wird derzeit entwickelt



Emissionen auf Sendungsebene

- Berechnung der Emissionen pro Sendung über EcoTransIT mit detailliertem Modellierungsansatz (GLEC, GHG Protocol, EN 16258 konform)
- Wir stellen Ihnen gerne Emissionsberichte für Ihre Sendungen zur Verfügung
- Zusammenarbeit mit Gryn
 - Datenmanagement-Plattform
 - Ständiger Zugang zu den Sendungsemissionen für unsere Kunden
 - Datenanreicherung zur bestmöglichen Darstellung von Sendungen und Berechnung der Transportemissionen
 - Data Score zur Klassifizierung und zum Vergleich der Qualität und Dichte der Emissionsberechnungsdaten

Fragen Sie uns, wenn Sie Interesse an detaillierten Informationen zu Transportemissionen und einer qualitativ hochwertigen Emissionsberechnung haben.

Nachhaltige Sendungsoptionen

- Investitionen in zertifizierte Klimaschutzprojekte von myclimate (Gold Standard und Plan Vivo) können auf Anfrage bereitgestellt werden



- Aktuell führen wir in Zusammenarbeit mit dem Fraunhofer IAIS eine Marktanalyse zu Sustainable Maritime/Aviation Fuel durch, um Ihnen in Zukunft wissenschaftlich fundierte Optionen bieten zu können.

NAH DRAN • INTERNATIONAL • KOMPETENT • ENGAGIERT

Kontakt:

Logwin Air + Ocean International GmbH
Stockstädter Str. 12
63762 Großostheim

Telefon: +49 6021 343 2636

E-Mail: sustainabilitymanagement@logwin-logistics.com



www.logwin-logistics.com

This is us



Corporate Footprint

- First time Corporate Footprint determined for 2021
- Calculated in cooperation with Fraunhofer Institute for Intelligent Analysis and Information Systems (IAIS)
- Calculation according to Greenhouse Gas Protocol, excluding emissions on shipment level
→ 3.05 t CO₂e per employee
- Measures to reduce our corporate footprint are constantly implemented and reviewed

We take on the responsibility that every company should nowadays in the face of climate change be aware of and aim to continuously reduce our corporate footprint.

Strategy on environmental topics

- EcoVadis silver medal for Logwin Air + Ocean Deutschland GmbH
- Invest in Climate Protection Projects to mitigate unavoidable environmental impacts of corporate activity
- First time registration and rating of Logwin Air + Ocean International GmbH on EcoVadis and CDP in 2022
- The official environmental strategy with quantitative environmental targets is currently being developed



Emissions Calculation

- Calculation of emissions per shipment via EcoTransIT with detailed modelling approach (GLEC, GHG Protocol, EN 16258 compliant)
- Regular shipment emissions reports can be provided on demand
- Cooperation with Gryn
 - Data Management Platform
 - Permanent access to shipment emissions for our customers
 - Data enrichment for the best possible representation of shipments and calculation of transport emissions
 - Data score to classify and compare the quality and density of calculation data basis

Ask us if you are interested in detailed information on shipment emissions and high-quality emissions calculation.

Sustainable shipping solutions

- Investment in certified climate protection projects by myclimate (Gold Standard and Plan Vivo) can be provided on request
- We are currently conducting a market analysis on Sustainable Maritime/Aviation Fuel in cooperation with Fraunhofer IAIS, in order to provide scientifically grounded options in the future.



CLOSE BY • INTERNATIONAL • PROFESSIONAL • DEDICATED

Contact:

Logwin Air + Ocean International GmbH
Stockstaedter Str. 12
63762 Grossostheim

Phone: +49 6021 343 2636

E-Mail: sustainabilitymanagement@logwin-logistics.com



www.logwin-logistics.com